

交通安全教室 実施

秋の全国交通安全週間に合わせて、分校では今回も（公財）日本自動車教育振興財団から講師を招聘して「交通安全教室」を実施しました。研修テーマは「自転車・歩行者から見た道路交通と安全」、「シートベルト衝撃体験」でした。ドライバーは、横断歩道上を走行する際に、道路脇に歩行者がいる場合は一旦停止しなければいけません。JAFが実施した実態調査では、熊本県内の停止率は11%と全国平均の17%を6ポイントも下回る結果となっているという話があり、改めて横断歩道付近の走行の危険性を感じました。歩行者が横断歩道を渡るときに「手を前」に出してドライバーにアピールをすることの勧めもあるなど、みなさんには事故防止に細心の注意を払ってほしいと思う講演会となりました。また、シートベルト衝撃体験では、新型コロナウイルス感染防止対策を徹底し、マスク着用はもちろん、体験カーに乗る前と乗った後はしっかりとアルコール消毒を行い、いざ体験。わずか時速5kmという速度でも体に大きな衝撃を受け、エアバッグが膨らむことに生徒達は驚いていました。車に乗るときは後部座席を含め、シートベルトを締める重要性が改めてわかる体験でした。



熊本県立人吉高等学校
五木分校ニュース

第225号
令和2年10月
編集発行
熊本県立人吉高等学校
五木分校

ライフプランセミナー

将来の夢を叶えるために必要な「ライフプラン」の立て方を学び、将来に役立てるセミナーが行われました。熊本県雇用環境整備協会とソニー生命保険(株)の方々にお越し頂き、将来必要となる支出と収入を計算し、グラフや表を用いて視覚化、そして改善点を見出すなど熱心にご指導いただきました。参加した生徒全員が「大変参考になった・参考になった」と回答しており、感想にも「計画を立てることでより充実した人生を送ることができることを知りました。」「選択の大切さを学びました。」等の言葉が見られました。楽しみながら生活設計というものについて考えるという初めての経験を通して色々な事に気づかされ、将来の生活について真剣に考えようという気持ちになったようです。

中高合同薬物乱用防止教室

10月15日に五木中学校学校薬剤師の寺原雄大先生を講師にお招きして、コロナ対策のもと中高合同薬物乱用防止教室を開催しました。今回はゲートウェイドラッグとなる「アルコール」と「たばこ」について学びました。「飲酒」「喫煙」が脳など体にどのように影響するのかを示された写真などが、生徒達は強く印象に残ったようでした。さらに、なかなか「やめられないもの」として、日常生活の中で生徒達が口にする「ジュース」や「ファストフード」「インスタント食品」などを挙げられ、食べ過ぎずバランスのとれた食事を心がけるようにというお話がありました。正しい知識を持ち、それに基づいて判断、行動できる力を身につけてほしいと思います。

飲酒・喫煙が薬物乱用につながる可能性があることを学び、未成年での飲酒・喫煙をしないように心がけて、成人しても控えたいと思いました。また、日頃から身の回りにある体に悪いものなどをとらないようにしていきたいです。今後の生活で、タバコやお酒を友人や周りの人から勧められたとしても断れるようにしていきたいと思いました。

(3年男子)



Raleigh Hooks 先生 ありがとうございました

2年間お世話になったALTのRaleigh Hooks先生が、9月いっぱい任期を終えてアメリカへ帰国されました。先生から分校生への、帰国直前のお別れのメッセージです。

Hello everybody!

I'm sad to say that I'll be leaving Japan in just a couple short weeks. I have learned so much from my time here, and I'm really going to miss you all. I've watched you grow, and I'm so impressed with the people you are becoming. I really wish I could stay longer to continue to watch you grow and learn and graduate. Unfortunately, I have to go back to the US in order to start my career because I want to be a pilot. To be a pilot, you have to start training before a certain age, so I have to get started on my training! I wish you all the best, and I know your futures are bright!

♥ Raleigh

こんにちは、みなさん!

悲しいことに、私はもうすぐ日本を後にします。ここにいる間にたくさんのことを学んだし、皆さんと別れるのは本当に寂しいです。皆さんの成長を見てきて、その成長した姿にとっても感動しています。もっと長くいて、皆さんが成長し、学び、卒業する姿を見続けたいと本当に思います。残念ながら、私は新しいスタートを切るために、アメリカに帰らなくてはなりません。パイロットになりたいのです。そのためには、一定の年齢までに訓練を始める必要があるのです。皆さんの幸せをお祈りします。輝かしい未来が待っていますよ！
ラーリー



11月行事予定

- 2日(月) あいさつ運動(～6日)
月例集会
- 3日(火) 文化の日
- 5日(木) シェイクアウト訓練
- 7日(土) バドミントン新人戦(～8日)
- 9日(月) ミニ五文祭準備期間
(45分授業 ～11日)
- 12日(木) ミニ五文祭(文化発表会)
- 18日(水) 消防火避難訓練
- 19日(木) 人権教育(ストレス対処教育)
- 23日(月) 勤労感謝の日
- 24日(火) 期末考査(～26日)
- 26日(木) 清掃ボランティア
- 27日(金) 租税教室



五木分校
ホームページ
QRコード →